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福祉事務所

赤岡町 4 ひきこもりの相談窓口について
生涯学習課
福祉事務所
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地域支援課
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受　　付 木曜日

担当課 建設課

ＮＯ．
東部自動車道の完成時期について

要望・意見

東部自動車道の完成時期は。

対応状況等

赤岡町地区懇談会で意見聴取平成31年4月11日

赤岡町地区 1

【地域への回答内容】

【建設課】
平成35年（令和5年）頃。国土交通省は完成が明確にならないと公表しない。



受　　付 木曜日平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

担当課 学校教育課

要望・意見

不登校の数は。

対応状況等

ＮＯ．
不登校の数について

赤岡町地区 2

【地域への回答内容】

【教育長】
H28年度、30日以上不登校の小学生20数名・中学生54名。.学校生活が楽しい場として
取り組み新たな不登校を出さないように赤岡地区からの取り組みを他校に広めたい。



受　　付 木曜日平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 3

対応状況等

担当課
生涯学習課
福祉事務所

【地域への回答内容】

【教育長】
原因の特定は難しいが、各学校で個別の原因調査を行っている。いじめを除くと学力や
親子関係など複雑に関係している。学校には来るが教室に入れない児童生徒は、別室
でつまずきに応じた個別指導に取り組んでいる。

ＮＯ．
不登校の原因について

要望・意見

不登校の原因をどうとらえているか。



受　　付 木曜日平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 4

担当課
生涯学習課
福祉事務所

ＮＯ．
ひきこもりの相談窓口について

要望・意見

ひきこもりの相談窓口は。

対応状況等

【地域への回答内容】

【教育長】
高知県若者サポートステーションがある。市内でも対応できるような相談事業を今後考え
ていく必要がある。

【教育次長】
全般的には生涯学習課。ひきこもりの理由が経済的な問題の場合は福祉事務所に平成
26年度から生活サポートセンターこうなんを設置して相談を受けている。

－後日回答－
【生涯学習課】
具体的事例は無し。相談があった場合、関係機関を紹介する。①高知県立精神保健福
祉センター②全国ひきこもりKHJ高知県支部やいろ鳥の会。②が対象者に対し居場所を
提供するなど実活動がある。①は相談、機関の紹介。



受　　付 木曜日平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 5

ＮＯ．
保育所の職員構成について

要望・意見

保育園は臨時職員が多い。就学前教育の重要性が言われているがどういう職員構成な
のか。

対応状況等

担当課 こども課

【地域への回答内容】

【教育次長】
任期付職員を採用していく。資格を有するフルタイム臨時職員を募集しているが保育士
不足でパート職員が多くなっている。



受　　付 木曜日平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

担当課 地域支援課

ＮＯ．
自治会・協議会への支援について

要望・意見

自治会協議会への支援と資料にあるが、高齢化が地域で進み総代の高齢化も進んでい
る。市役所職員やＯＢの支援はどう考えているか。今後もなお一層の支援をお願いした
い。

対応状況等

【地域への回答内容】

【地域支援課】
次代の担い手不足という課題が市全域にある。自治会は地元の住民と市職員が協働で
パートナーとして取り組んでいただきたい。市の職員は消防を除く全職員の担当地区を
決めて取り組んでいる。ＯＢは地域の一員として関わってもらうことが大事。

【市長】
「一緒に」ということが大事。赤岡町では市職員が地元で自治会以外でも地域づくりとし
て歌舞伎の黒子などをしているし、赤岡小学校の黒潮応援隊など地域が支えていて、赤
岡はできているイメージがあるので引き続いてやってほしい。

赤岡町地区 6



受　　付 木曜日

ＮＯ．
市民館の職員配置について

要望・意見

赤岡市民館の職員は赤岡出身の職員が長く配置されているが他の職員が来てもいいと
思うが。合併後10年以上経過している。

対応状況等

担当課
市長
副市長

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【副市長】
将来的に考えていきたい。各支所も旧町の出身を配置している。これまでのつながりが
ある。今後は考えていきたい。

【市長】
支所機能を考えた時に、地域を知っていることが大事なので、今までそういう形になって
いたが今後、幅広く考えていきたい。支所長は課長補佐級で、支所でいろいろな業務を
することで鍛えられ、その後、管理職になるという形をとっていきたい。意見は参考にさせ
ていただく。

赤岡町地区 7



受　　付 木曜日

赤岡町地区 8

担当課 地域支援課

ＮＯ．
他地区の施設利用について

要望・意見

赤岡・夜須という考えは除いてほしい。夜須の人が野市の施設を使えないというようなこ
とはやめてほしい。地域の人の考えもあると思うが「香南市」として考えてほしい。

対応状況等

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【地域支援課】
合併して10年以上経つので、香南市民ならどこの町でも同じように活動をしたい、という
ことだと思うが、具体的なことがあれば、改善に向けた協議もできるので、またご意見を
いただけたらと思う。



受　　付 木曜日

ＮＯ．
婦人会について

要望・意見

赤岡町婦人会がある。明後日総会があるが会長が決まっていない。生涯学習課長の指
導を仰ぎたい。

対応状況等

担当課 生涯学習課

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 9

【地域への回答内容】

【障害学習課】
相談はいつでもお受けする。会へも案内をしてもらえたら出席するので、言ってください



受　　付 木曜日

【地域支援課】
移住定住促進のために空き家バンクという制度があるので、相談・登録をしていただきた
い。物件があれば紹介してほしい。

赤岡町地区

担当課 地域支援課

ＮＯ．
若者の移住促進について

要望・意見

高齢化率が高く若者がいない。若者の移住促進を願いたい。

対応状況等

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

10

【地域への回答内容】



受　　付 木曜日

赤岡町地区 11

赤岡町地区懇談会で意見聴取

対応状況等

【地域への回答内容】

【市長】
赤岡の商店の空き店舗は住居と一緒になっているものが多く進んでいない。IT企業のイ
メージとしては赤岡商店街の横町・本町を考えてIT企業をピックアップしている。H31年度
中に1社の誘致に取り組みたい。

担当課 商工水産課

平成31年4月11日

ＮＯ．
空き店舗への企業誘致について

要望・意見

IT企業を赤岡の空き店舗に誘致して若者の移住を推進してほしい。



受　　付 木曜日

赤岡町地区 12

担当課 建設課

要望・意見

対応状況等

【地域への回答内容】

土御門上皇の記念碑を月見山へ建てているが、行く道が整備されていない。県と連携し
て何とかしてほしい。

ＮＯ．
月見山の記念碑への道路について

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【建設課】
月見山は県と市で管理している。碑がある場所へ上がっていく道は一部こどもの森管理
なので、話をする。

－後日回答－
【建設課】
令和元年6月28日の月見山こどもの森指定管理者事業評価の会で話し合いをする。



受　　付 木曜日

【人権課】
今年人権啓発の基本計画を10ケ年計画で作成する。その中で2～3年間かけて職員向
けの研修を実施することとしている。

【地域支援課】
現在も、全職員向けに人権研修6講座を実施している。

-後日回答-
【人権課】
職員研修は、人権教育・啓発推進講座で身近な人権として障害者や同和問題などの講
座を毎年行っている。また、「部落差別をなくする運動」強調旬間事業、男女共同参画社
会づくり（いきいきセミナー）、人権啓発フェスティバルの講座も職員研修として毎年開催
している。今後もお互いの人権を尊重し合う社会の実現に向けて取り組んでいかなけれ
ばならないと考えている。

担当課
人権課
総務課

要望・意見

香南市で同和地区は赤岡・吉川にある。職員研修はどのように行っているか。

対応状況等

ＮＯ．
職員の人権研修について

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

赤岡町地区 13

【地域への回答内容】



受　　付 木曜日

ＮＯ．
相続人がいない土地の活用について

要望・意見

所有者が亡くなって法定相続人がない広い土地がある。管理者も手を引いた。利用方法
はないか。

対応状況等

担当課
建設課
税務収納課

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【地域支援課】
所有者不明の空き家と空き地については、公的に使えるように国の方で検討している状
況である。

【市長】
ケースバイケースなので具体的に場所を教えてほしい。

－後日対応－
【地域支援課】
懇談会終了後、質問者に場所を確認。4/12に資産税係で相続人等の把握状況を確認。
資産税係でも相続人不在を把握しているとのこと。

【建設課】
相続人不在の場合、最終的には国に帰属。そういった土地を地域で利用することは、難
しい。

赤岡町地区 14



受　　付 木曜日

担当課 税務収納課

ＮＯ．

赤岡町地区 15

車検用納税証明書の申請方法について

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

軽自動車の納税証明の発行は車検証のみで発行できないか。高知市・芸西村は実施し
ている。申請書を書く必要がない。

対応状況等

【地域への回答内容】

【市長】
市も税務収納課で考えていきたい。

-後日対応-
【税務収納課】
6/10課長と補佐で質問者を訪問。現状では、申請者と発行した記録とを残す必要がある
と判断しており、現行どおりの取り扱いとなる旨を説明した。



受　　付 木曜日

担当課 学校教育課

ＮＯ．

赤岡町地区 16

中学校の部活動について

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

赤岡中入学者が11名と少ない。クラブ活動がしたいが少子化で出来ない。　香南市で複
数校でチーム編成ができないか。答えはいらないので、アイデアの１つとして考えてほし
い。

対応状況等

【地域への回答内容】

【教育長】
中学校体育連盟の規定の中で、人数が少なくなった学校の連合チームは可能だが、市
全体での連合チームは認められていない。ご意見として体育連盟には伝える。



受　　付 木曜日平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

土地とか山とかあるがいらないので市へ寄付する方法はないか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【副市長】
私有地の寄付の受付については公共のために利用できるかの判断による。

－後日回答－
【住宅管財課】
基本的に寄付は受け付けていない。ただ、公共の用に供している場合などについては検
討する。

担当課 住宅管財課

ＮＯ．

赤岡町地区 17

私有地の寄付について



受　　付 木曜日

担当課
高齢者介護課
地域支援課

ＮＯ．

赤岡町地区 18

健康に関する情報の広報について

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

健康であっても誤飲による肺炎で亡くなる人が多い。誤飲防止対策や、腰痛・膝に効果
的な体操などを広報で周知してほしい。

対応状況等

【地域への回答内容】

【地域支援課】
まちづくり協議会や自治会等の団体を対象にした香南市出前講座を実施しており、４０
種類の講座がある。その中に「健康長寿の秘訣」とういう講座があるのでぜひ活用して
ほしい。

-後日回答-
地域の公民館で開催しているいきいきクラブや自主体操グループへの参加を、民生委
員定例会や高齢者クラブの集まりなどで広報していく。



受　　付 木曜日

対応状況等

【地域への回答内容】

【防災対策課】
具体的には決まっていない。通年の内容を踏まえて検討中。

担当課 防災対策課

ＮＯ．

赤岡町地区 19

防災総合訓練について

平成31年4月11日 赤岡町地区懇談会で意見聴取

要望・意見

本年度の防災総合訓練は赤岡町で実施するのか。内容を教えてほしい。
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